

Témoignage d'un étudiant de E2i4 en mobilité internationale

Retour d'expérience de notre étudiant en E2i4 Clément Sestito, en stage en Irlande.

Publié le 16 mai 2025



Clément Sestito est actuellement en stage à l'international au Tyndall National Institute, un centre de recherche européen spécialisé en photonique, électronique et électrochimie à Cork en Irlande.

"Ma mission ? Créer un système chauffant intelligent pour amplifier l'ADN, afin de vérifier rapidement la potabilité de l'eau dans des régions reculées. Ce séjour est aussi l'occasion d'améliorer mon anglais, de rencontrer des gens formidables et de découvrir la culture locale. J'ai visité Spike Island, surnommée l'Alcatraz irlandais, une île riche en histoire située en face de Cobh qui fut le dernier port d'escale du Titanic en avril 1912."

Polytech Grenoble a de nombreux partenariats à l'étranger, permettant aux étudiants et étudiantes de partir dans le cadre de stage, de séjour universitaire ou de double-diplôme.

Mise à jour - 16/05/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1747388335531

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)